



こんにちは ひぐち英明

248号 2014年4月20日 連絡先：日本共産党左京地区委員会 Tel 761-6341
左京生活相談所 Tel 781-6622

ホームページ <http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/>

お知らせ：4月から一乗寺が私の生活相談担当地域に加わりました。引き続き、加藤・とがし市議、みつなが府議と力を合わせて頑張ります。今後ともよろしく願っています。

敬老乗車証の改悪許すな



改悪許すな、と開かれた市役所前集会

京都市は、敬老乗車証を改悪し、一回乗るごとに100円程度の負担をさせる制度にしようとしています。市民からは制度改悪に反対する署名が8388筆も提出されています。改悪を許さない取り組みを強めて行きましょう。

2月議会において、市議員の定数が減らされ、左京区は、9から8にされてしまいました。京都市は今でも議員一人当たり2万人以上の人口を抱えており、定数を減らすと市民の意見がなおさら議会に反

映しくくなります。共産党市議団は、議員定数を増やすとともに、議員の報酬を3割カットすることで、暮らしの予算を増やすことができると提案しましたが、他会派は定数削減に固執しました。

左京区の議員定数が1減

2月議会の予算議会において、水道料金などの各種公共料金、23億円もの値上げを、共産党以外の、自民・民主・公明・京都党の賛成で可決してしまいました。これは、国言いなりに、消費税増税分をそのまま各種の料金に上乗せしたからです。

有料ごみ袋の利益で4億円の展望台建設計画

これだけ暮らしが厳しいときに、莫大な市民負担を押し付けることは絶対に許せません。

有料ごみ袋の利益で4億円の展望台

点です。例えば、南部クリンセンター第2工場(伏見区)を建設する際に、「学習施設」と称して80mの展望台をつくらうとしています。この展望台に4億円も使おうとしているのですからあきれさせてしまいます。

しかも、この4億円は、有料ごみ袋の利益を使ってつくるうといふことになっています。

4月6日に行われた知事選挙では、尾崎望さんは21万票を獲得したものの、残念ながら当選には至りませんでした。尾崎さんの掲げた政

策は、子どもの医療費の無料化拡充など、どれも必要なものばかりですから、その実現に向けて、引き続き私も力を尽くします。



健闘した尾崎望さん

尾崎望さんに21万票

有料ごみ袋収益で4億円の展望台？ ごみ袋代の値下げこそ必要です



高すぎるごみ袋は値下げこそ求められています

くらしが厳しいのですから、展望台などつくらず、ごみ袋の値下げこそ必要です。

山端森本町の道路を補修



このように水がたまっていました

山端森本町で、「道路のマンホール脇が歩いていると足を取られる」と相談を受けました。左京土木事務所に補修をしていただきました。

山端森本町で、「道路のマンホール脇が歩いていると足を取られる」と相談を受けました。左京土木事務所に補修をしていただきました。

ひぐち英明 com.
ホッと・コム

オレオレ詐欺の被害が過去最高になったというニュースを少し前にしていました。それを聞いた長男(中学3年)が、「うちでも合言葉をつくらなアカン」と言い出しました。

長男は時代劇が大好きなので、「好きな時代劇は?」「大江戸捜査網」で「ごや」と言つと、「そんなのポピュラーすぎる」とのこと。いやいや、「大江戸捜査網」を知っているのは、30年ほど前の時代劇ファンで、決してポピュラーとは言えません。結局、「大江戸捜査網」に井坂十蔵役で登場する俳優「瑛川哲郎」が合言葉に決まりました。

さて、詐欺めたいな手法で、日本を戦争する国に導こうとしているのが、今の安倍政権ではないでしょうか。

昨年の参議院選挙で大勝した自民党は、公約で「解釈改憲の変更で、集団的自衛権を行使できるよ」と言っているにもかかわらず、選挙が終われば、言っていないことであるの、「この押しで事を進めよう」としています。

朝日新聞の世論調査では、集団的自衛権の行使を認めない、と答えた方が64%になり、あの産経新聞の調査でさえ、憲法を変えるべきでないと答えた方が1年前より増えて、過半数となっています。こつた国民の声にこたえる政治を実現しなければなりません。